



La Verdad Digital 25-10-00



## La Junta entrega una subvención a la Asociación de Diabéticos para rehabilitar su sede

la verdad • albacete

El delegado de la Junta de Comunidades en Albacete, Siro Torres, ha hecho entrega de una subvención de quinientas mil pesetas a la Asociación de Diabéticos de Albacete para rehabilitar su sede social, un local cedido por el Ayuntamiento de la capital y donde la Asociación, además de atender a enfermos, familiares y socios organiza actividades y prepara actos que desarrolla tanto en la capital como en algunos puntos de la provincia. Durante el acto de entrega de la ayuda, miembros de la directiva de la Asociación de Diabéticos agradecieron «la sensibilidad de la Junta de Comunidades por este colectivo, ya que esta subvención va a contribuir a mejorar la atención que venimos ofreciendo a nuestros asociados.

Asimismo, el delegado de la Junta en Albacete, Siro Torres, se interesó por el funcionamiento de la Asociación de Diabéticos que, según le explicaron responsables de la misma, se creó el 28 de septiembre de 1990, aunque actualmente ya cuenta con unos cuatrocientos socios y desarrolla su actividad, principalmente en la capital, pero también atiende a numerosos pueblos de la provincia.

Las actividades más importantes que realiza, cuyo número ha aumentado desde que cuentan con nueva sede en la calle Iris número 42, son la organización del Día Mundial de la Diabetes que se celebra, en su séptima edición, el próximo 14 de noviembre, la organización de conferencias, jornadas de convivencia de padres y niños diabéticos y la formación de monitores.

Presidida por Benito Sánchez Pérez, la Junta Directiva de la Asociación de Diabéticos de Albacete está integrada por Vicente Moreno Fernández, como secretario; Miguel García como , tesorero, y Argentea Monedero y Juan García como vocales.